

ABSTRAK

Natasya Rahmadani, 190103020164, Visualisasi Makna Ayat Dalam Surah Al-Mulk Pada Aplikasi Quran Majeed Versi Android 6.2, Pembimbing (1) Bashori, M.Ag (2) Najib Irsyadi, S.Th.I, M.Hum.

Kata Kunci: Visualisasi Makna Ayat, Aplikasi Al-Qur'an Digital, Quran Majeed Versi Android 6.2, Surah Al-Mulk.

Perkembangan Al-Qur'an digital kini berkembang pesat dengan berbagai fitur yang ditawarkan oleh pembuat aplikasi. Salah satunya fitur visualisasi yang digunakan untuk membantu pengguna memahami makna yang terdapat pada ayat. Namun untuk mengetahui apakah visualisasi tersebut mampu menyampaikan makna atau tidak, maka perlu diketahui relevansi antara gambar visual dan makna ayatnya.

Permasalahan yang diangkat pada penelitian ini adalah objek apa saja yang terdapat pada gambar visual dalam surah Al-Mulk dan bagaimana relevansi antara gambar visual tersebut dengan makna ayat dalam surah Al-Mulk. Serta ayat berapa saja yang gambar visualnya relevan dan tidak relevan dengan makna ayatnya.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan jenis penelitian pustaka. Penelitian pustaka atau *library research* adalah penelitian yang objek penelitiannya menggunakan data kepustakaan atau literatur sebagai sumber datanya, seperti buku, jurnal, dokumentasi dan sebagainya.

Berdasarkan hasil dari penelitian, objek-objek yang terdapat pada gambar visual yang termuat dalam surah Al-Mulk berupa gambar visual dengan objek jalan, objek awan dan langit, objek api, objek air dan laut, objek palu hakim, objek kata-kata, objek manusia, objek jam pasir, objek *puzzle*, objek bunga, objek buku dan objek sebuah kota. Kemudian ada beberapa gambar visual yang relevan dengan makna ayatnya. Gambar visual yang relevan dengan makna ayatnya terdapat pada ayat 22, ayat 3, ayat 17, ayat 1, ayat 4, ayat 19, ayat, ayat 5, ayat 10, ayat 7, ayat 28, ayat 30, ayat 9, ayat 18, ayat 21, ayat 25, ayat 2, ayat 13, ayat 27, ayat 8, ayat 20, ayat 14, ayat 26, dan ayat 16. Sementara itu, beberapa gambar visual yang tidak relevan dengan makna ayat terdapat pada ayat 12, ayat 15, ayat 23, ayat 29, ayat 6, ayat 11, dan ayat 24.